

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **Retiro recibió tres camionetas financiadas por Gobierno Regional**

Pág. : 4
 Cm2: 671,3
 VPE: \$ 868.053

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



• El alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, expresó que "esto es muy significativo y de real importancia. Sabemos de que cada peso que invierte el Gobierno Regional, recursos que aprueban los consejeros regionales, en las 30 comunas de la región, es de mucho beneficio"

Funcionarios municipales, junto a consejeros regionales, el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, y el gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, se mostraron alegres con la entrega de estas camionetas, que fortalecerán la gestión municipal y los servicios hacia la comunidad.

INICIATIVA DEL ORDEN DE LOS 100 MILLONES DE PESOS

Retiro recibió tres camionetas financiadas por Gobierno Regional

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. Contribuir al fortalecimiento de la gestión municipal y a la mejora en la calidad de los servicios entregados por la comuna de Retiro, asegurando condiciones adecuadas de seguridad, eficiencia operativa y cobertura territorial, especialmente en sectores rurales, es el objetivo de la adquisición de estas tres camionetas, que fueron entregadas por el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca al alcalde de la comuna de Retiro, en presencia de consejeros regionales y funcionarios municipales que manejarán los vehículos, en las afueras del edificio del Gobierno Regional.

En la ocasión, la máxima autoridad regional recalcó que "esto es un proyecto importante para la Comuna de Retiro. Junto a nuestro alcalde, consejeros y consejeras regionales, estamos muy contentos de poder financiar tres vehículos cero kilómetro,

para los funcionarios municipales. Este es un proyecto más de los que venimos trabajando. A esto se suma, que hace poco inauguramos un CECOSF en el sector de Las Camellias... mejoramientos de caminos y queremos partir también...con el diseño de un polideportivo. Además, hemos entregado recursos a los agricultores de los berries. De manera que estamos trabajando en forma muy unida con nuestro alcalde".

Asimismo, expresó que "queremos aportar lo que más podamos desde el Gobierno Regional y hoy día nos pone muy contentos, que Retiro va a contar con tres vehículos nuevos para poder atender a toda la gente de la comuna". En tanto, el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, expresó que "esto es muy significativo y de real importancia. Sabemos de que cada peso que invierte el Gobierno Regional, recursos que aprueban los

consejeros regionales, en las 30 comunas de la región, es de mucho beneficio. Por supuesto, en la comuna de Retiro, que somos una población chiquitita...necesitamos cada peso que se nos pueda asignar. Siempre lo vamos a agradecer, porque estamos hablando del orden de los 100 millones de pesos".

Además, agregó que "las camionetas van a ser destinadas al Departamento de Desarrollo Comunitario, al de Planificación y a la Dirección de Obras Municipales. Cuestión que va a servir dentro del territorio, para cada uno de los quehaceres y acciones que nuestro municipio realiza en beneficio de nuestra población. Así que, agradecer al Gobierno Regional, a través de su gobernador, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, que esté dando prioridad a este tipo de elementos que son de importancia para poder hacer el trabajo dentro del territorio".

Finalmente, Francisco Durán, consejero regional por la provincia de Linares, manifestó que



Con camionetas a sus espaldas, el gobernador Pedro Álvarez-Salamanca y el alcalde Rafael Ramírez, destacaron este proyecto, que es uno más de los que se vienen trabajando para la comuna, que va a servir para desarrollar cada uno de los quehaceres y acciones que realiza el municipio en beneficio de la población.

"junto al alcalde Rafael Ramírez y a nuestro gobernador, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca y a nuestros colegas consejeros regionales, estamos muy emocionados con estos recursos que llegan a la comuna. Retiro es una comuna pequeña y todos los

aportes que puedan llegar, sirven para desarrollar el trabajo. Además de eso, hay una agenda muy importante que está diseñada entre nuestro gobernador y nuestro alcalde para poder hacer que la comuna mejore y crezca más", añadiendo que "hay proy